



Por: Comunicadora AMPP Bayamo

Desde la experiencia vivida este domingo en las pruebas dinámicas, continúan previéndose todos los recursos necesarios para el referéndum al Código de las Familias.



Figuras políticas y gubernamentales de #Bayamo, efectuaron un encuentro con cuadros del Partido, Directores, Funcionarios de los CDR, quienes chequearon este domingo todas las medidas provisionales como las comunicaciones que permitirán la información de los partes de cada Comisión Electoral, la atención de los alumnos y demás integrantes, entre otros aseguramiento así como las actividades que se realizarán en nuestro municipio en saludo a este importante proceso que involucra a todo el pueblo.



